

わんぱく学級活動記録



3月 19 日、わんぱく学級にて「アルバムづくり＆閉校式」を行いました。第44期わんぱく学級生の活動も、今回で最後。1年間の思い出を綴るアルバムを作成しました。

サインを交換し合ったり、マスキングテープで可愛く装飾などを施していました♪最後は年間を通しての感想を一人ずつ発表してもらい、活動を締めくくりました。



主事からひとこと

開催した事業全てにおいて、参加率が95%以上という、とても仲の良い学級生達でした。とにかく明るく、前向きに物事に取り組む姿勢に、私たち公民館のスタッフも胸を打たれました。婦人会や青年団の皆さんとの交流も、素敵な体験としてきっと心に残ったことでしょう。

中学校での生活はどうですか？

勉強に芸術にスポーツに、新しい仲間と一緒に充実した日々を送っています！ファイト！





第2回 LCS 開催



3月17日に、近永公民館にて、第2回 LCS（レディースカルチャースクール）を開催しました。今回はうちわ飾りを作りました。参加した皆さん、いろいろなどや配置などを工夫しながら作業されました。

令和3年度は、コロナウイルスの影響もあり残念ながら2回しか開講できませんでした。今年度は開講時期を見直すなどして、1回でも多く開講できるように工夫できればと思っています。令和4年度の開講時期については、後日お知らせいたします。興味のある方がおられましたら、是非ご応募ください♪



第26回近永地区スポーツ大会の中止について



6月5日（日）に予定しておりました「第26回近永地区スポーツ大会」は、新型コロナウイルス感染症の収束が見えないことから、現状での開催は困難とし、区長会及び体育委員会にて中止を決定いたしました。

なかなかコミュニティ活動が再開できない時期が続いているですが、全国に目を向けると規模を縮小するなどして工夫しながらイベント等を再開する動きも始めております。

公民館も、外に出て何か活動できる機会を地域の皆様にご提供できないかと、日々考えております。地域の皆様も、アイデアなどがございましたら、是非、公民館や区長さんにお伝えいただきますようよろしくお願いいたします。



残念ながら、3年連続の中止となってしまいました。
次年度こそは！

近永駅周辺賑わい創出プロジェクトが進んでいます！

「近永駅周辺賑わい創出プロジェクトが少しずつ形となってきています。プロジェクトは、役場企画振興課を中心として、北宇和高校の生徒や、町民の皆様にも参加いただくなどして今後も様々な事業展開を予定しています。それに先立って、エアレルきほくの設置、5月2日には、コワーキングスペース・ワーケーション施設(近永656-1)がプレオープンしました。散歩がてら是非立ち寄ってみてください。※サテライトオフィス(奈良4048-2)も同時開設

**コワーキング・
ワーケーション施設**

warmth

2022.5.2
NEW OPEN

現在、近永駅・北宇和高校教育寮などの設計が進められています。町なかの昔の賑やかな雰囲気を取り戻すにははどうすればよいか…。たくさんの方々のご意見が必要です。町を元気に！その足掛かりに、どうか積極的な「近永駅周辺賑わい創出プロジェクト」への協力、応援をよろしくお願ひいたします！」

令和4年度新体制スタート!

区長会 役員決定

今年度役員が決定いたしました。区長会長に浦瀬孝之さん(芝)、副会長に山本博士さん(今在家)が選任されました。1年間どうぞよろしくお願ひいたします。

体育委員会 役員決定

選考委員会により、委員長に武田大樹さん(鬼北の里)、副委員長に西村真一さん(新町)が選任されました。秋に予定している、近永地区運動会については、運動会実行委員会(8月開催予定)にて開催方針を決定いたします。コロナウイルス感染症の状況に注視しながら、開催の有無や規模等を協議して参ります。



地区名	氏名	地区名	氏名
芝	浦瀬 孝之(会長)	奈良下	松浦 哲也
今在家	山本 博士(副会長)	中野川	上本 健児
旭町	谷口 清美(監事)	永野市	小田 和利
新町	伊野 清昭(監事)	本町	赤松 修二
牛野川	家高 幸夫	南町	渡辺 真作
水分	遠矢 新一郎	栄町	泉野 武憲
北川	宇都宮 一喜	鬼北の里	山田 道男
成川	武田 和也	年則	石川 順一
奈良中	都 靖		

地区名	氏名	地区名	氏名
鬼北の里	武田 大樹(委員長)	中野川	奥藤 義富
新町	西村 真一(副委員長)	芝	松浦 貴浩
牛野川	松本 迅富	永野市	奥浦 健太
水分		本町	岡本 真幸
北川	氏原 修	南町	武田 雄太
成川	兵頭 正男	栄町	上本 悟
今在家	山下 武	旭町	河野 吉寿
奈良中	伊原 達也	年則	富永 光樹
奈良下	井上 至		



いのちの尊さを今一度考えてみましょう



昨今、有名芸能人の自殺が頻繁に報道されています。「心の闇」ということばで簡単に片づけてしまってはいけない問題だと感じます。著名人の自殺報道が相次ぐと、そこからの連鎖も起きやすいとも言われています。コロナウイルス、ウクライナ情勢、今たくさんの不安や悲しみを抱いている人はたくさんいることでしょう。田舎であっても同じです。不安や悲しみは一人で抱えきれないことが大いにあります。どうか、誰かを頼ってください。日本の若者の死因の第1位は自殺です。悩みや苦しみを抱えているのはあなただけではありません。もしかしたら隣の人も同じような悩みを持っているかもしれません。「悩みや、生きづらさを抱いている人はたくさんいるんだ」ということを再認識し、「自分だけじゃない。なら…」と思い直してみることも時として大切ではないでしょうか。誰かに打ち明ける、相談することで心が軽くなることもきっとあると思います。近親者に言いにくいのであれば、専用の窓口もあります。本人だけでなく、周りの人が気づくことも大切です。ちょっとしたしぐさ、言動、普段と違うその人の変化に気づいたら、勇気を持って声をかけてあげてください。



相談
窓口

いのちの電話(一般社団法人 日本いのちの電話連盟)
☎0120-783-556※フリーダイヤル
鬼北町役場 保健介護課 ☎0895-45-1111

まもううよこころ
厚生労働省
Ministry of Health, Labour and Welfare



厚生労働省特設サイト

図書新刊 入りました♪



近永公民館の貸出図書。
新刊のご案内です。



おれは非情勤 東野圭吾

ミステリ作家をめざす「おれ」は、小学校の非常勤講師。下町の学校に赴任して2日目、体育館で女性教諭の死体が発見された。傍らには謎のダイニングメッセージが！一方、受け持つのクラスにはいじめの気配がある…。盗難、自殺、脅迫、はては毒殺未遂（！？）まで、行く先々の学校で起こる怪事件。見事な推理を展開するクールな非常勤講師の活躍を描く異色ミステリ。他にジュブナイルの短篇2篇を収録。

夏の体温 瀬尾まいこ

夏休み、小学三年生の瑛介は血小板数値の経過観察で一ヶ月以上入院している。退屈な病院での日々。そんなある日やつて来たのが、「俺、田波壮太。三年。チビだけど、九歳」と陽気に挨拶する同学年の男子だった。低身長の検査入院らしい。たちまち打ち解けた二人。壮太は、遊びを考える天才だった！—でも一緒にいられるのは、あと少ししかない。「夏の体温」(表題作)。「出会い」がもたらす「奇跡」を描いた作品集。中学国語教科書に掲載された掌編も収録！

同志少女よ、敵を撃て 逢坂冬馬

1942年、独ソ戦のさなか、モスクワ近郊の村に住む狩りの名手セラフィマの暮らしが、突如奪われる。日常と家族を奪った敵に復讐をはたすべく、中央女性狙撃訓練学校で、一流の狙撃兵になることを決意したセラフィマ。同じような境遇で家族を喪い、戦うことを選んだ仲間たちとともに訓練を重ねながら、やがてセラフィマは、赤軍女性狙撃小隊の一員としてスターリングラードの前線へ向かうことになる。第11回アガサ・クリスティー賞大賞受賞、2022年本屋大賞受賞

剣持麗子のワンナイト推理 新川帆立

法律相談に運動会（？）に、剣持麗子は今日も眠れない！ドラマ化ヒロイン再登場！連作ミステリー短編集。亡くなった町弁のクライアントを引き継ぐことになってしまった剣持麗子。都内の大手法律事務所で忙しく働くかたわら、業務の合間（主に深夜）に一般民事の相談にも乗る羽目になり…。次々に舞い込む難題を、麗子は朝までに解決できるのか！

丘の上の賢人 原田マハ

売れないタレント・おかえりこと丘えりかは、依頼人に代わり旅をする「旅の代理人」。秋田での初仕事を終え、次なる旅先は北海道—ある動画に映っている人物が、かつての恋人か確かめてほしいという依頼だった。依頼人には、初恋を巡るほろ苦い過去があつて…。『旅屋おかえり』未収録の、幻の札幌・小樽編が待望の書籍化。北海道旅エッセイ＆おかえりデビュー前夜を描いた漫画も収録した特別編！



YouTube 集英社文庫チャンネルより



YouTube 早川書房公式 YouTube アカウントより

神曲 川村元気

小鳥店を営む檀野家の平穏な日常は、突然終わりを告げた。小学生の息子が通り魔に殺されるという凄惨な事件によって一。「息子さんのために、歌わせてください」悲しみに暮れる檀野家に、不思議な合唱隊がやってくる。訝しむ父をよそに、母と娘は歌うことで次第に心を取り戻していくが…。次々と明かされる家族の秘密。ラスト二〇ページの戦慄。そして驚くべき終曲。